

1_ 来日したゲストの3人。左からシン・ヒョンジュンさん、チョン・テウォン監督、タク・ジェフンさん／
2_ 初日に行われた永松茂久さんの講演会には県外からも多くのファンが訪れ、大ホールはほぼ満席になった／
3_ ゲストも参加した抽選会／
4_ 観客と触れ合うシン・ヒョンジュンさん／
5_ タク・ジェフンさんの生歌披露／
6_ ダンスコンテストで優勝したコリアンカンパニーの皆さん／
7_ 整理券を求める来場者で行列ができた



第8回菊池国際交流映画祭

第8回菊池国際交流映画祭は10月22日(土)・23日(日)の2日間、菊池市文化会館で開催され、「家門の栄光4」など3作品が上映されました。本映画祭は市民有志でつくる菊池国際交流映画実行委員会(中原源士郎実行委員長)が主催。今回は初めて海外からゲストを招待し、23日のトークショーには、朝5時から行列ができるほどの盛り上がりで、2日間で延べ2,000人以上が来場。過去最高を記録しました。ゲストのチョン・テウォン監督は、「東日本大震災後、海外から日本への観光客が激減したと聞き、九州で映画のロケをすることで日本が安全であることをアピールできると思いました。熊本に滞在中、中原実行委員長に菊池に来ることを約束していたので、その約束を守るために来ました」と語ると、観客から大きな拍手が起きました。トークショーでは映画の裏話やタク・ジェフンさんによる生歌の披露などがあり、旺盛なファンサービスで観客を魅了しました。

第24回全国健康福祉祭くまもと大会ねんりんピック2011熊本剣道交流大会は10月16日(日)・17日(月)の両日、菊池市総合体育館で開催されました。全国各地から66チームが参加し、気迫のこもった団体戦が繰り広げられました。決勝戦は、地元熊本県A・B同士の戦いとなり、代表戦までもつれ込む緊迫した試合となりました。延長の末、熊本県Bチームが優勝。大将を務めた菊池市の菊池弘徳選手は、「地元開催というプレッシャーの中で優勝することができ安堵しています。これまでご支援いただいた皆さんに心から感謝しています。今後も稽古を続け、健康増進に努めていきたいと思っています」と話しました。会場では、健康教室やミニ観光ツアーなども開催。隣接した特設テントでは、地元特産品の販売や、市生活改善推進員協議会(青木満会長)による豚汁などが無料で振る舞われました。

ふれ愛 ねんりんピック2011熊本 剣道交流大会



1_ 特設テントでは豚汁などが振る舞われ、たくさんの来場者でにぎわった／
2_ 選手宣誓を行う菊池選手／
3_ 菊池女子高等学校郷土芸能部による演舞が披露された／
4_ 入場行進のプラカード持ちなど、大会では地元の高校生がボランティアとして参加／
5_ 優勝した熊本県Bチーム／
6_ 関連イベントの地域文化伝承館に出演した菊池市老人クラブ連合会菊池支部社交ダンスクラブの皆さん。その他本市からは3団体が出演した／
7_ 試合会場では、白熱した試合が繰り広げられた